



Telekommunikation

Die VTX Telecom-Gruppe gibt die Gründung von VTX Fibre SA und den Bau ihres neuen und ultraschnellen dedizierten Glasfasernetzes bekannt.

Im Januar 2021 teilte die VTX Telecom-Gruppe – der bevorzugte Partner für KMU und Institutionen – den Wechsel ihrer Aktionäre infolge der Ankunft der Unternehmensgruppe CELESTE mit. Ausserdem bekundete die Gruppe ihre Absicht, einen ehrgeizigen Investitionsplan in Telekom- und Netzinfrastrukturen sowie für Cloud-Dienste umsetzen zu wollen.

Mit der Gründung von VTX Fibre SA ist dieses Vorhaben Realität geworden!

Seit einigen Wochen hat VTX mit dem Bau seines eigenen ultraschnellen Glasfasernetzwerks in Genf begonnen. Die Inbetriebnahme ist schon im Sommer vorgesehen.

Im Juni startet der Glasfaserbau in Lausanne, Bern, Basel und Zürich. Das Ziel ist es, 50 % der Schweizer KMU mit über 10 Mitarbeitern den Zugang zum neuen Netz von VTX Fibre vor Ende 2021 zu ermöglichen. Andere Regionen wie das Tessin, Wallis und die Ballungsräume Winterthur und St. Gallen werden zurzeit im Hinblick auf einen zukünftigen Ausbau für 2022/23 geprüft.

«Mit der Gründung von VTX Fibre schlagen wir ein neues Kapitel unserer Firmengeschichte auf», erläutert Yves Pitton, der CEO von VTX. «Wir möchten weiterhin die KMU bei ihrer digitalen Transformation unterstützen und ihnen noch mehr Dienstleistungen, Verfügbarkeit und Leistungsstärke für ihre Internetverbindungen bieten». Er schliesst mit folgenden Worten: «Dank der Erfahrung von CELESTE und der mit ihnen umgesetzten Lösungen **werden wir diese Jahr ein neues, schnelles und sicheres Glasfasernetz bauen**, das den Erwartungen unserer zahlreichen Kunden entspricht und weitere neue Kunden überzeugen wird».

Der Telekommarkt ist einem starken Wandel unterzogen und angesichts der fortschreitenden Digitalisierung der Unternehmen steigt die Nachfrage nach ultraschnellen und hochverfügbaren Glasfaseranschlüssen mit garantierten Geschwindigkeiten stetig. Durch die Kombination seiner hochleistungsfähigen Internetverbindungen und innovativen Hosting/Housing- und Cloud-Lösungen **will VTX der bevorzugte Anbieter von Unternehmen, öffentlich-rechtlichen Körperschaften und Institutionen sowie seiner Kunden und Partner in der ganzen Schweiz bleiben.**



[Pressemitteilung VTX Telecom SA – Mai 2021 – Seite 2/2](#)

Über VTX Fibre

Die Aktiengesellschaft VTX Fibre SA wurde 2021 gegründet. Zweck der Gesellschaft ist die Entwicklung, die Ausarbeitung, der Bau sowie das Management von Telekommunikations- und Glasfaser-Infrastruktur.

www.vtx.ch

Über VTX Telecom

Seit 1986 ist VTX ein unabhängiger Anbieter, der zu den führenden Providern und Dienstleistern im Bereich Internet und Telekommunikation gehört, und eine Referenz als Architekt von Telekomlösungen. Das Produktportfolio umfasst zahlreiche moderne Dienstleistungen wie Internetzugang, Festnetz- und Mobiltelefonie, Webhosting, Cloud-Dienste und Rechenzentren und richtet sich in erster Linie an kleine und mittlere Unternehmen (KMU) sowie öffentliche Organisationen. Der Hauptsitz ist in Pully bei Lausanne. Um eine maximale Kundennähe zu gewährleisten, stützt sich das Unternehmen auf seine Zweigniederlassungen in der West- und Deutschschweiz sowie im Tessin, die alle unter der Holding VTX Telecom SA zusammengefasst sind.

www.vtx.ch

Über CELESTE

CELESTE ist ein Anbieter für Unternehmen in Frankreich, spezialisiert auf Glasfaser und innovative umweltfreundliche Netzwerklösungen. Das 2001 gegründete Unternehmen bietet Dienste im Bereich Internetanschlüsse, Standort-Vernetzungen oder Telefonie und verzeichnet auf dem französischen Markt ein starkes Wachstum. Seine Zielgruppen sind KMU, Grossunternehmen und öffentliche Einrichtungen. Das Unternehmen bedient über 10 000 Kundenunternehmen. CELESTE besitzt sein eigenes nationales Glasfasernetz und bietet dank seinen Datacentern Marilyn und Fil d'Ariane auch Housing- und Hosting-Lösungen an.

www.celeste.fr

VTX Telecom SA – Av. de Lavaux 101 – 1009 Pully – www.vtx.ch